

Après un début d'année positif malgré l'omniprésence de la crise sanitaire, le marché de l'emploi se stabilise pendant la période estivale. Une bonne nouvelle à quelques semaines de la rentrée.

L'intérim, véritable indicateur avancé du marché de l'emploi, premier impacté pendant la crise sanitaire rend compte d'une période très positive et encourageante.

Mistertemp' Group a établi son baromètre de l'emploi intérimaire secteur par secteur pour le mois de juillet 2021.

«Le mois de juillet est traditionnellement un bon mois pour l'intérim et le recrutement... Mais cette année la tendance s'accentue avec le retard pris par les entreprises en raison de la crise sanitaire. Les activités de production ou encore les chantiers recrutent à fond pour rattraper ce retard : nous pensons même que cette année, le mois d'août pourrait être relativement bon. Les entreprises recherchent de nombreux profils, et on commence même à être en pénurie de candidats notamment dans le BTP. Nous pensons que cette tendance se poursuivra, voire même s'accélérera à la rentrée... Sous réserve bien sûr que nous soyons préservé d'une nouvelle vague. » explique Alexandre Pham co-fondateur de Mistertemp' group.

Des secteurs en hausse depuis 2 mois : Mistertemp' constate une reprise significative :

- 6 % pour l'industrie
- 9 % pour la logistique
- 16 % pour le BTP
- 19 % pour le retail
- 24 % pour la restauration

Les secteurs qui avaient connu une augmentation durant les confinements, sont toujours en hausse

- 4% de hausse pour le secteur de la santé.
- 8% de hausse pour l'agroalimentaire

Alexandre Pham, co-fondateur de Mistertemp' group se tient à disposition pour toute demande d'interview ou de reportage.